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Vision des deux réveils de la fin des temps 

 
Introduction  
L’un de ces deux réveils viendra de Dieu, mais l’autre non! Vision d’un 

frère du Québec, Patrick E., reçue le 4 mars 2006 : «Voici la vision que 

j’ai reçue de Dieu concernant un vrai réveil et un faux réveil contrefait.» 

 

La vision 
Tout est noir, et je vois une personne qui marche d’un pas légèrement 

cadencé, juste un peu plus rapide que l’allure normale. Elle marche vers 

un but, tout droit devant elle, d’un pas assuré, solennel et résolu, un peu 

comme marcherait un guerrier, un révolutionnaire, avec fermeté. Elle brille 

comme une lumière dans l’obscurité. J’ai vu ensuite quelques autres per-

sonnes dans le lointain; elles étaient brillantes et éclairaient la nuit qui ré-

gnait tout autour, et elles allaient dans la même direction. 

 

Alors Dieu m’a dit : «Ce sont ceux qui me restent fidèles et qui marchent dans la sainteté, la 

justice, l’obéissance, le brisement et une complète soumission à ma volonté. Regarde ce que je 

vais faire.» Et j’ai vu ces personnes se rassembler en petits groupes de deux ou de trois, puis à mesure 

des arrivées, les groupes ont grandi de cinq jusqu’à dix personnes, et la lumière s’est intensifiée. 

C’était comme un coucher de soleil derrière les montagnes, un lever de soleil sur l’océan, ou encore 

une rose en pleine éclosion. 

 

Ce que j’ai vu ensuite m’a fait éclater en pleurs et sangloter 

au point de ne plus pouvoir continuer à décrire ce que je 

voyais. Ma femme me disait : «Dis-moi! Que se passe-t-il?» 

Au bout de quelques minutes je fus capable de maîtriser mes 

pleurs pour continuer à raconter ce que je voyais. Alors que 

le Seigneur rassemblait ses fidèles par petits groupes, la 

puissance de Dieu vint, comme dans le livre des Actes, 

proclamer le véritable Evangile de Jésus-Christ : la 

repentance, la sainteté et la délivrance du péché. 
 

Le Seigneur parla : «C’est le réveil que j’amène; il commence avec les personnes qui ont été 

appelées à un réveil personnel et qui marchent d’un pas droit, sûr et ferme, d’une manière 

solennelle et sérieuse, comme des révolutionnaires, des guerriers, des lumières dans l’obscurité. 

Mon reste marche dans la sainteté, dans la justice et l’obéissance, le brisement et une complète 

soumission à ma volonté, et je les rassemble». 
 

Puis la vision changea. 

 

Maintenant, ce que je voyais était comme un film obscur ou une vidéo avec peu d’éclairage. Je vis 

comme des clips vidéo de personnes dansant et se trémoussant. J’en vis d’autres qui tombaient, 

criaient, sautaient et chantaient. Ils étaient une grande multitude, en comparaison avec le petit nombre 

que je venais de voir dans la première partie de la vision. Beaucoup venaient par grands groupes 

et remplissaient des auditoriums et des stades, à l’inverse des premières personnes qui se 

rassemblaient par petits groupes. Certains, même, qui étaient des lumières dans la première partie 

furent attirés dans ces groupes.  
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Je voyais les gens danser et battre des mains, certaines 

personnes étaient secouées et criaient, c’était une puissante 

force émotionnelle, donnant dans le sensationnalisme. Des 

esprits charnels et sensuels se faisaient passer pour le 

Saint-Esprit. De grands miracles avaient lieu, des signes et 

des prodiges1. Les gens disaient : «C’est le réveil pour 

lequel nous avons prié depuis si longtemps! Le réveil pro-

phétisé! C’est l’effusion du Saint-Esprit, un mouvement 

puissant de Dieu!»  

 

Mais le Seigneur me dit : 

«Il ne vient pas de moi, il vient de Satan, c’est une contrefaçon! Et beaucoup seront séduits et 

mystifiés par cette imposture de l’ennemi.»  
 

Et la vision changea à nouveau. 

 

Maintenant, je voyais les deux parties de la vision côte à côte, comme sur un écran partagé. Elles 

grandirent en intensité, à proportion égale; comme le vrai réveil croissait en puissance, le faux 

réveil croissait en nombre, et lorsque le vrai réveil croissait en nombre, le faux réveil croissait 

en signes et en prodiges mensongers. Le Seigneur dit : «Ce n’est pas une vision de l’avenir; elle a 

déjà commencé et s’accentuera avec le temps qui passe. En ce moment même, l’ennemi s’active 

contre ce que je fais.»  

 

Conclusion 
Le Seigneur est en train de produire un réveil en ces derniers 

temps, tel que nous n’en avons jamais vu, et il commence avec 

vous. Le Seigneur appelle à se séparer, il appelle à la sainteté 

et à la justice selon Dieu. Il désire que nous marchions dans 

l’obéissance et dans une entière soumission à sa volonté. Ne 

péchez pas, soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait, 

soyez morts à votre chair et vivants en Christ. Avancez d’une 

manière sobre, solennelle et sérieuse devant le Seigneur, avec 

une sainte et respectueuse crainte de Dieu. 

 

Si vous attendez une grande effusion émotionnelle avec des signes et des prodiges, vous allez 

manquer le réveil. Le réveil commence avec vous. Recherchez le Seigneur et continuez avec lui en 

devenant de plus en plus proches de lui chaque jour. Que le sang et la grâce de Jésus brisent les liens 

de votre chair et produisent en vous une vie sainte et juste. Demandez au Seigneur de vous montrer 

ce qui vous tient éloigné de ce qui est pur et parfait, peu importent la douleur et le prix à payer. 
Demandez au Seigneur d’exposer chaque chose qui vous retient de vous tenir tout près de lui pour 

donner toute la gloire à son royaume, en renonçant à tout ce qu’il vous dévoilera. 

 

Que votre vie soit un vivant sacrifice, comme l’offrande d’un breuvage versé devant le Seigneur pour 

sa gloire et en son honneur. Il y a bien des choses qui nous tiennent éloignés du Seigneur, culturelles, 

sociales et religieuses, qui nous séparent de Dieu et nous empêchent de marcher par l’Esprit. Priez 

que Dieu mette ces choses à la lumière et mettez-les à mort, qu’importe la difficulté. Si vous ne 

réalisez pas que le réveil commence avec vous individuellement, vous risquez de le manquer. 
 

  

                     
1 Voir à ce sujet la note de Parole de Vie – Henri Viaud-Murat, en fin d’article, p. 4. 
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Le Seigneur vous appelle aujourd’hui, repentez-vous de votre tiédeur et de 

votre attitude nonchalante concernant le péché dans votre propre vie et dans 

la vie de ceux qui périssent et plongent en enfer tous les jours autour de vous. 

Le Seigneur vous appelle aujourd’hui à laisser le sang et la grâce de Jésus 

produire en vous la sainteté, et des rivières de justice couleront de vous 

pour devenir le sel de la terre dans un monde décadent. Vous serez la 

lumière qui l’emportera sur les ténèbres. 

 

Que ferez-vous à l’appel du Seigneur? Voulez-vous décider de l’aimer de tout votre cœur, de 

toute votre pensée, de toute votre âme et de toute votre force, de prendre votre croix, de mourir 

à vous-même et de le suivre en renonçant à tout, et de le rechercher de tout votre être? Sortez, 

séparez-vous, et recherchez l’obéissance sainte et juste envers Dieu. 

 

Attention! Ne soyez pas trompés par ces contrefaçons émotionnelles 

et sensuelles qui surgiront, et que les églises appelleront «réveil». 

C’est une astuce de l’ennemi! Si vous entendez dire que le réveil est dans 

la ville toute proche, dans le département voisin ou même dans votre 

propre ville, je vous en prie, souvenez-vous de cet avertissement. Il y aura 

des danses, des chants et des cris à profusion, qui sembleront être vrais. 

De grandes charges émotionnelles qui feront tomber les gens, sauter et 

crier, pleurer, sangloter, mais cela ne viendra pas de Dieu. Nombreux 

seront ceux qui crieront : «Paix, paix!»  

 

Mais ceux qui servent Dieu auront le discernement, au-dessus de ces dons, ils seront prêts à 

mourir plutôt que de vivre un mensonge, malgré les signes et les prodiges qui se produiront 

dans les églises, au cœur du faux réveil. Si vous vous trouvez dans ce «réveil» et qu’il n’est pas 

sérieux, respectueux, saint et juste, et si vous ne voyez pas l’amour de Dieu et la crainte de Dieu, 

fuyez pour sauver votre vie, et avertissez ceux que vous connaissez. Ces esprits sont forts et 

extrêmement puissants. Sortez des bâtiments et ne soyez pas trompés par les signes et prodiges que 

vous verrez. Je vous en supplie, souvenez-vous de cet avertissement, car je sais que beaucoup seront 

mystifiés et même, si cela est possible, attirés de la réalité vers la contrefaçon. Je sais aussi que 

certains d’entre ceux qui liront cette mise en garde s’en souviendront et seront épargnés. 

 

La véritable armée du réveil sera faite de bandes de «révolutionnaires des forces spéciales», avec une 

mission à accomplir, et le faux réveil que Satan fera surgir ressemblera à une bande d’«Indiens 

sauvages» ou de «guerriers tribaux» dansant et hurlant des cris de guerre. 

 

La véritable armée du réveil attaquera l’ennemi dans sa 

forteresse : le péché. Sa mission sera de gagner les âmes 

des hommes au travers de la puissance du Saint-Esprit. 

Cette armée s’activera à libérer le peuple de l’esclavage 

du péché au travers du message de la croix, et regardera 

tomber les forteresses du péché. 

 

La contrefaçon satanique s’emploiera à faire changer les 

lois sur la moralité, ce qui aura pour résultat une mora-

lité contrainte et non le salut.  
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L’armée de Dieu cherchera à sauver ce qui était perdu (…). L’armée de Satan 

essayera de faire changer les lois pour empêcher le péché, mais n’aboutira au salut 

de personne. 

 

Celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui perdra sa vie à 

cause de moi et de la bonne nouvelle la sauvera. Marc 8 : 35 

 

«Satan tu es averti! Dieu prépare une armée du réveil qui détruira les 

forteresses de ton royaume, et Jésus prépare son épouse pour lui-même, pure et sans tache.» 

 

Dieu vous appelle à prendre une décision en ce moment même! Qu’allez-vous répondre?  

 

Note de Parole de Vie – Henri Viaud-Murat 
Nous voudrions ajouter un bref commentaire sur les signes, les miracles et 

les prodiges. Le fait que le faux réveil sera accompagné de signes, de 

miracles et de prodiges mensongers ne signifie nullement que les signes, 

les miracles ou les prodiges n’accompagneront jamais le vrai réveil! Au 

contraire, nous croyons que le Seigneur produira des signes, des miracles 

et des prodiges véritables au milieu de son petit reste fidèle, comme au 

début de l’Eglise. Il ne faut donc pas que cette vision vous donne 

l’impression que le vrai réveil ne sera jamais accompagné d’aucun miracle, 

signe et prodige. 

 

Le critère permettant de distinguer le faux réveil du véritable réveil ne sera donc pas la présence ou 

l’absence des signes, des miracles et des prodiges. Il nous faudra simplement le discernement de 

l’Esprit pour savoir d’où proviennent ces signes, ces miracles et ces prodiges. Les fidèles du Seigneur 

seront en communion avec lui, et sauront écouter la voix de l’Esprit. 

 

Le critère du véritable réveil sera l’accent placé sur la repentance, l’obéissance au Seigneur et à 

sa Parole, la sainteté, le fruit de l’Esprit et la marche par l’Esprit! Quand toutes ces choses 

constituent nos priorités absolues, nous ne pouvons pas nous tromper, et le Seigneur nous 

gardera de la séduction! 

 

Note de Lève-toi! – Haim Goël 
Veillons à demeurer du bon côté des choses avec courage, persévérance et humilité! 

 

 

Patrick E., Québec 
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